
USA. Considerazioni sugli italiani dall’america
La giornalista Lisa Miller,dell’Huffington Post,ha vissuto in Italia per un certo periodo e ne e’ rimasta molto soddisfatta nel
suo insieme.Al punto che ha scritto un articolo nel quale spiega “sette lezioni che gli statunitensi possono imparare dagli
italiani”, Vediamole,rapidamente, una per una.

1)Il piacere di mangiare attorno a una tavola con la famiglia (ed amici).Niente
tv,niente computers.Come succede in America.Il piacere,tutto italiano di gustare
appieno il cibo.
2) In Italia non si vedono ubriachi in giro.Gi italiani amano il vino ma lo bevono
sempre tenendolo su un livello di classe.
3)  Imparare  il  “perche’  no”  degli  italiani.  Gelati,pasticcini,cioccolato  ecc.
certamente…Ma  con  moderazione,mai  impinguarsi  come  fanno  gli  americani.
4) Basta con la fretta.Muoversi con calma,apprezzare le cose attorno a voi.E la
siesta nel pomeriggio e’ molto indicata.Americani…copiate!
5) Gli italiani amano avere la famiglia assieme in una  stessa area.I nonni sono un
realta’ ecezionale.Le crisi vengono superate assieme.
6)  L’italiano ama fare  la  spesa nei  mercati  piuttosto che nei  mall,anonimi  e
chiusi.La donna ama parlare
con le altre persone,mentre osserva e acquista.Rende la giornata piacevole.
7) Il  concetto della “bella figura” dovrebbe essere appreso dagli americani.Niente
cena in pigiama.Vestire
decentemente quando si va fuori.E’ una stupenda  immagine di estetica che rende
il mondo piu’ umano.
Secondo voi e’ ancora cosi’ in Italia?
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